

Заявка на гуманитарный проект

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение "Столбцовский социальный пансионат "Колосок"
УНП	600022258
Адрес	222686, Республика Беларусь, Минска область, Столбцовский район, д.Куль, ул.Лесная, 69
Должность ответственного лица	Директор
ФИО ответственного лица	Колосовский Юрий Иосифович
Контактные данные для связи	spdi2@mail.ru, d11@spdi.by, +3751717-7-20-45,
Название проекта	"ЖИЗНЬ - ЭТО ДВИЖЕНИЕ"
Продолжительность проекта, лет	3
Целевая группа	Граждане, проживающие в пансионате, в возрасте от 18 лет и старше, инвалиды 1 и 2 групп, престарелые с нарушениями психического и
Место реализации проекта	Республика Беларусь, Минская область, Столбцовский район, д.Куль, ул.Лесная, 69
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	В учреждении проживают 500 человек, инвалидов 1и 2 групп от 18 лет и старше с различными нарушениями психического и физического здоровья. Пансионат находится в 50 км. от районного центра г.Столбцы. В учреждении отсутствуют здания и помещения для занятий физической культурой и спортом.
Цель проекта	Улучшение качества реабилитационных услуг, оказываемых гражданам, проживающим в пансионате и увеличение охвата комплексом спортивных мероприятий путем строительства спортивного зала
Краткое содержание (суть) проекта	Строительство спортивного зала с оснащением спортивным инвентарем для расширения и улучшения комплекса мероприятий по реабилитации проживающих в доме-интернате, профилактике сердечно-сосудистых заболеваний и опорно-двигательного аппарата.
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	500000
Средства донора	490000
Софинансирование	10000
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Использование помещения и оборудования по назначению путем проведения различных спортивно-массовых мероприятий (мини-футбол, баскетбол, волейбол, настольный теннис и другие), спортландий,занятия на спортивных тренажерах (беговые дорожки, эллипсоиды, велотренажеры) и другие мероприятия
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Проведение реабилитационных мероприятий путем вовлечения в спортивную жизнь большого количества проживающих в течение всего календарного года; создание условий для проведения спортивных мероприятий между аналогичными учреждениями; расширение круга общения проживающих
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Изготовление проектно-сметной документации; выполнение строительно-монтажных работ; оснащение спортивным инвентарем
Ожидаемые результаты	Улучшение психологического, эмоционального и физического состояния проживающих, путем привлечения их к физической культуре и спорту. Адаптация граждан к проживанию в социальном учреждении. Профилактика сердечно-сосудистых заболеваний и опорно-двигательного аппарата. Укрепление общего состояния лиц, проживающих в пансионате.

Humanitarian project application

Organisation name	State institution "Stolbtsy social boarding house "Kolosok"
Address	222686, Republic of Belarus, Minsk region, Stolbtsovsky district, Kul village, Lesnaya st., 69
Position of the contact person	Director
Name, surname of the contact person	Kolosovsky Yuri Iosifovich
Contact details for liaison	spdi2@mail.ru, d111@spdi.by, +3751717-7-20-45
The project title	"Life is movement"
The Project duration, years	3
The Target group	Citizens living in the boarding house, aged 18 years and older, disabled persons of groups 1 and 2, elderly people with mental and physical health disorders.
Place of project realisation	Republic of Belarus, Minsk region, Stolbtsovsky district, Kul village, Lesnaya st., 69
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	The institution houses 500 people, disabled people of groups 1 and 2, aged 18 and older, with various mental and physical health problems. The boarding house is located 50 km from the district center of Stolbtsy. The institution has no buildings or premises for physical education and sports.
Project Aim	Improving the quality of rehabilitation services provided to citizens living in the boarding house and increasing the coverage of a range of sports activities by building a sports hall
Project Summary	Construction of a sports hall equipped with sports equipment to expand and improve the range of activities for the rehabilitation of residents of the boarding house, the prevention of cardiovascular diseases and the musculoskeletal system.
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	500000
Donor funds	490000
Co-financing	10000
Further activities at the end of the project	Construction of a sports hall equipped with sports equipment to expand and improve the range of activities for the rehabilitation of residents of the boarding house, the prevention of cardiovascular diseases and the musculoskeletal system.
The envisaged objectives during the project work	Conducting rehabilitation activities by involving a larger number of residents in sports activities throughout the calendar year; creating conditions for holding sports events between similar institutions; expanding the social circle of residents
Description of project activities	Preparation of design and estimate documentation; execution of construction and installation works; provision of sports equipment
Expected Result	Improving the psychological, emotional and physical condition of residents by involving them in physical education and sports. Adapting citizens to living in a social institution. Preventing cardiovascular diseases and the musculoskeletal system. Strengthening the general condition of people living in the boarding house.